

Wettbewerb Louise-Otto-Peters-Schule

Gestalte das Cover für das Schuljahrbuch 2019



Plakat der Frauenbewegung. Quelle: Wikimedia/Karl Maria Stadler,

Thema: „Wozu Courage?“

Courage, die; (umgangssprachlich) Beherztheit, Schneid, Mut, Unerschrockenheit. So kann man es im Duden nachlesen. Aber was bedeutet es denn, Courage zu besitzen, couragiert durchs Leben zu gehen? Und wozu brauchen wir die heute noch?

Louise Otto-Peters besaß im 19. Jh. sehr viel Courage. Sie mischte sich in politische Debatten ein, die zu ihren Zeiten Männersache waren. Sie veröffentlichte in Zeiten einer rigiden Pressezensur sozialkritische Schriften, sie unterstützte Weggefährten, die wegen „revolutionärer Umtriebe“ in Gefangenschaft saßen oder verfolgt wurden – sie heiratete sogar einen von diesen.

Heute gibt es keine Pressezensur mehr und auch politische Debatten können von allen frei geführt werden. Trotzdem ist die Courage ein wichtiges Element unserer freiheitlich-demokratischen Gesellschaft. Wir sind auf sie angewiesen.

Seid kreativ und setzt eure Gedanken zur Frage „Wozu Courage?“ in ein künstlerisches Projekt um. Das Siegerbild wird das neue Cover des Schuljahrbuches und Sachpreise warten auf die Platzierten.

Das reicht ihr ein:

- Cover-Entwurf für das Jahrbuch 2018/19
- Möglich sind Zeichnungen, Collagen, Fotos oder Comics/ Cartoons
- Format: A4, Hochformat
- Integriert in eurer Bild: „LOPS“ und „Jahrbuch 2018/19“
- Auszeichnungen und Veröffentlichungen der besten Arbeiten
- **Abgabe bis zum 12. April 2019**
- Per Mail (Format pdf) oder ins Fach bei Frau Deutschmann

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

ein Beitrag zur Bewerbung



in Kooperation mit der
Louise-Otto-Peters Gesellschaft